

Boletín Número 12  
Toluca, México, a 21 de abril de 2013.

## **IEEM IMPARTE CURSO A DISTANCIA PARA PROMOVER LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA**

- Desde el Centro Universitario UAEM-Texcoco, se impartió el Curso “El ejercicio de los derechos político-electorales de la mujer en el Estado de México”.

Desarrollada de manera presencial en el Centro Universitario UAEM-Texcoco y transmitida simultáneamente a distancia a los Centros Universitarios de la UAEM de Ecatepec y Zumpango, el Director de Capacitación del Instituto Electoral del Estado de México, Rafael Plutarco Garduño García, impartió el Curso “El ejercicio de los derechos político-electorales de la mujer en el Estado de México”.

Con la participación de habitantes de Nezahualcóyotl, La Paz, Chalco y Otumba, Garduño García indicó que cuando se habla de los derechos políticos-electorales de las mujeres se debe considerar el contexto y para entender el nuevo panorama de los derechos de las mujeres hay que hacer una valoración de sus derechos políticos-electorales y su reconocimiento.

Para ello, hizo una amplia descripción histórica, pasando por los antecedentes, el proceso de evolución que incluyeron las acciones emprendidas por las mujeres y los acuerdos alcanzados, acotando los alcances y límites de los derechos políticos electorales. Asimismo, destacó que a lo largo de la lucha que las mujeres han emprendido para lograr hacer tangibles sus derechos políticos electorales y poder así participar, tanto en la renovación de los cargos de elección popular como para ser elegidas, se observa que los medios que han utilizado se encuentran en un marco que ha privilegiado la vía del diálogo y los principios democráticos.

Rafael Garduño hizo un reconocimiento al papel que han jugado en este proceso las mujeres mexiquenses de diferentes regiones de la entidad, quienes han contribuido con su decidida participación a lograr que el ejercicio del sufragio, su participación en la política, el acceso a los cargos públicos y de representación popular se consolidaran, lo cual, en los últimos años ha cobrado un inusitado dinamismo, destacando que ahora la participación en las postulaciones a los cargos de representación popular sea más equitativa entre hombres y mujeres.

Cabe indicar que durante el Curso se contó con la presencia de representantes de los partidos del Trabajo y de Nueva Alianza, así como de autoridades educativas del plantel Texcoco, quienes siguieron con

atención el desarrollo del mismo y que colaboraron en la entrega de constancias de participación a los asistentes.

De esta forma, el IEEM mantiene como eje rector la promoción y difusión de la cultura política democrática, a través de actividades académicas que impacten distintas regiones del Estado de México, con cursos presenciales y transmitidos también a distancia, con la finalidad de hacer más eficiente su cobertura.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**